

Artikel vom 23.10.2018

CSU-Kreisverband Eichstätt

Fahrt nach Strasbourg ins EU-Parlament



Im Oktober fuhren Vertreter aus unserem CSU-Kreisverband mit der offiziellen Reisegruppe der EU-Abgeordneten, Prof. Dr. Angelika Niebler, nach Strasbourg. Auf dem umfangreichen Reiseprogramm stand u. a. die Besichtigung des EU-Parlament, Treffen und Gespräch mit Frau Dr. Niebler sowie Verfolgung einer EU-Parlamentssitzung von der Besuchertribüne aus. Danke an Frau Prof. Dr. Niebler und ihrem tollen Team für diese sehr informative, beeindruckende und unvergessliche Fahrt!